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鹿児島県立皆与志養護学校 学 校 だ よ り 平成２２年度第３号（平成２３年３月１７日発行）
〈 編集・発行 〉

鹿 児 島 県 立

皆与志養護学校

校 長 入佐 義道

本年度は，夏場は厳しい暑さが長く続き，冬場には例年にない降雪にたびたび見舞われるとともに，桜島や新燃岳
の活動が活発化するなど自然界の驚異を感ずる一年でした。

本校では，昨年度の１０月からミルク給食が実施されるようになり，本年度の９月には栄養教諭が発令（兼務）さ
れ，学校給食に準ずる形が整い，自宅通学生の給食費が就学奨励費の対象となりました。これは，数年来のＰＴＡ活
動として取り組んできたもので，県教育委員会の御理解・御支援に感謝しているところです。

ＰＴＡ活動のもう一つの大きな要望は，皆与志の地で高等部教育を受けさせたいということですが，実現に向けて
引き続き努力をしていかねばと思っております。平成１４年度から自宅通学生を受け入れるようになりましたが，そ
の子供たちがこの３月に本校中学部を卒業します。本校への思い入れも大変深く，この皆与志の地で高等部教育を受
けさせたいと切に望んでおられた思いもしっかりと受け止めると共に，隣接施設の「やまびこ医療福祉センター」入
所の子供たちには，本校の校舎を利用した鹿児島養護学校高等部の訪問教育しか選択肢がないことも考えていかねば
ならないと思っております。

ところで，本年度は地域支援部の職員が中心となり，幼稚園・保育園・療育施設・病院・児童相談所・障害者関係
施設・保健所等との連携を深めると共に，本校の情報発信にも努め，本校への入学が可能な子供の情報を得る取組を
始めました。今後，児童生徒数の減少が予想される中，本校の一人一人を大切にした教育を継続していくために児童
生徒の確保の努力も続けていきたいと思います。

つくし学級は，小学部５名，
中学部１名の児童生徒が在籍
しています。隣接する「やま
びこ医療福祉センター」に担
任が出向いて，毎日１単位（40
分）～２単位時間（週に６単
位時間），個々の体調に合わ
せて授業を行っています。

学習内容は自立活動を中心に，歌遊びや感触遊び等を
個別や合同で行っています。その他，始業式・終業式，
誕生会や季節の行事等は，楽しい雰囲気の中，できるだ
けつくし学級全員で行い，多くの人とかかわれるように
心掛けています。

また，スクーリングとして，学校で行われる運動会や
学習発表会，学部集会等に参加し，学習の場を広げるよ
うにしています。今年度は，小学部５組の学習に参加し，
同学年の友達との交流を図
ることもできました。

これからも，一人一人が
かかわりを楽しみ，素敵な
表情がより多く見られるよ
うな学習に取り組んでいき
たいと思います。

児童生徒会長とし
て学校全体を力強く
引っ張ってくれた○
○さん。これからの
心と体の一層の成長
を期待しています。
がんばれ!

○○ ○○さん ○○ ○○さん ○○ ○○さん

○○ ○○さん

○○ ○○さん ○○ ○○さん

○○ ○○さん

○○ ○○さん

○○ ○○さん

自分の意思を声や
身振りで伝えられる
ようになり，大きく
成長した○○さん。
これからも優しい心
で周りの人に接して
いってください。

笑顔が素敵な○○
さん。授業や学校行
事に笑顔で取り組む
姿がたくさん見られ
ました。これからも
笑顔をキラン☆と輝
かせてくださいね。

みんなが大好き
な○○さん。いつ
もみんなのことを
気に掛けてくれま
した。その優しい
心を大切にしてく
ださいね。

お話が大好きな○
さん。先生や友達と
たくさんかかわるこ
とができました。や
る気まんまん！でい
ろいろなことに取り
組んでくださいね。

大好きな学校でい
ろいろな表情を見せ
てくれた○○さん。
高等部でもキラキラ
笑顔と得意のおしゃ
べりで元気に過ごし
てくださいね！

９年間通った大好
きな皆与志養護学
校！さよならは辛い
けど、新しい環境で
〝新･○ストーリー〟
を作ってください。
『フレ～フレ～○！』

毎朝ニコニコ笑顔
で登校，好きな人へ
ハグハグです！
しかしもう中学生...
ｸｰﾙな男子になるか
もしれませんね^^
←ｸｰﾙなｲﾒｰｼﾞ

学校が大好きで，
何事にも一生懸命
取り組んできまし
た。これからも，
素敵な笑顔でみん
なを幸せな気持ち
にしてくださいね。

水や絵の具等，い
ろいろな素材を使っ
た遊びが大好きでし
た。中学部でも，た
くさん好きなものを
増やしていってくだ
さいね。

先生や友達とのか
かわりが大好きな○
○さん。皆与志養護
学校での楽しい９年
間でしたね。４月か
らは新しい学校でが
んばりましょう。

「子供たちに自分の力
で移動する喜びを味わっ
てほしい」という想いか

ら制作した「あおむし号（大型電動スクーターボード）」。
霧島高校の電子機械専門の先生の協力を得て 1 年がか

りで作り上げました。
プラットホームは８０㎝×１２０㎝で，床面からの高

さも１５㎝と低く，車いすのまま乗ることができます。
スピードは，時速０ .６㎞とあおむしのようにゆっくり
めですが，後輪の左右にそれぞれモーターがついていて，
左折・右折が可能です。モーターを動かすスイッチは，
左折・直進・右折ができるジョグスティック型，プッシ
ュ型，ひも引っ張り型と直進のみのプッシュ型の４種類
で，子供たちの状態に合わせて使い分けることができま
す。以前から学校にある市販の牽引型電動スクーターボ

ードより，大きさも機能面もグレー
ドアップしたものに出来上がりまし
た。

子供たちに大いに使ってもらって
「自分でできる喜び」を感じてほし
いと願っています。

次は，「座位保持椅子に直接取り
付けることのできる着脱可能なもの
を」と考えています。

平成２２年度の児童生徒会は会長の○○さんを中心に
全員で協力し，明るく楽しい学校作りを目指して一人一
人が頑張りました。

３月の役員会では来年度の新役員が決まり，いよいよ
新旧交代です。来年度は新役員が中心となって引き続き
皆与志養護学校を盛り上げてくれることと思います。
《旧役員のみなさん おつかれさまでした！！》
会 長 ○○ ○○
副会長 ○○ ○○ ○○ ○○
役 員 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

《新役員のみなさん よろしくお願いします！！》
会 長 ○○ ○○
副会長 ○○ ○○ ○○ ○○
役 員 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

○○ ○○ ○○ ○○
《旧役員》 《新役員》

1 月 17 日に新春お楽しみ会がありました。寒い時期
にありましたので，体調不良の子供たちが現れるのでは
ないか？そして，雪が降ってできなくなるのでは？と心
配されましたが，開くことができました。

児童生徒会役員による綱引き占いでは，綱引きをして
今年の運勢が発表されました。

また，つくし学級からのビデオレターの発表では，ビ
デオがラジコンカーに運ばれて登場しました。ラジコン
カーが現れると，大きな歓声があがりました。

そして，みんなでお正月に関係した触れ合い活動をし
ました。大きなさいころをみんなで転がし，でたサイコ
ロの目の番号に合わせた活動メニューで，くすぐり遊び
や風遊びを楽しみました。

そのほか，年賀状抽選会
をしました。ポストに入れ
た校内年賀状を使って，抽
選会をしました。自分の葉
書が選ばれた子は，にこに
こして景品を受け取ってい
ましした。

平成２２年度学校便り最終号の発行となりまし
た。この一年で，子供たちは様々なことを経験し，
それぞれに成長した姿を見せてくれました。その
様子をお伝えできれば幸いです。今後の子供たち
のさらなる成長に期待しています。発行に当たっ
ては，いろいろと御協力ありがとうございました。

広報部一同

○○ ○○さん

○○ ○○さん
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